

Alberto Aguilar, coordinador de UNIVERSAE, reconocido por Protección Civil

Actualidad

Jueves, 21 de diciembre de 2023

Nuestro equipo de docentes está formado por los mejores profesionales. Alberto Aguilar, coordinador de las titulaciones de Emergencias y Protección Civil de UNIVERSAE, ha sido reconocido con el premio la medalla de oro de mérito, honorífica y a la constancia de Protección Civil. ¡Estamos muy orgullosos!

Este sábado se celebró en Cehegín el 40 Aniversario de la Agrupación de Protección Civil de Cehegín, del que UNIVERSAE fue colaborador, dado el alto grado de compromiso del Instituto Superior de FP con la labor que desempeñan los profesionales de este sector.

Durante el evento se celebraron conferencias especializadas y mesas redondas sobre temáticas de gran interés para técnicos y profesionales de Protección Civil. Asimismo, sirvió para reconocer y conmemorar el trabajo y la entrega de cuantos voluntarios participaron y todavía participan activamente en las tareas relacionadas con la seguridad y la protección de todos los ciudadanos.

UNIVERSAE recibió una placa en agradecimiento por su implicación en esta jornada y su estrecha colaboración con las numerosas asociaciones y agrupaciones de Protección Civil. Además, Alberto Aguilar, coordinador de los grados de Emergencias y Protección Civil de UNIVERSAE recibió el merecido galardón de la medalla de oro de mérito, honorífica y a la constancia de Protección Civil, que reconoce su larga trayectoria profesional, de más un cuarto de siglo.



José de Moya, miembro directivo de la Asociación Nacional de Agrupaciones de Voluntarios de Protección Civil (ANAV), fue el encargado de entregar el premio a Aguilar.

El equipo docente de UNIVERSAE está formado por los mejores profesionales de cada sector y Alberto Aguilar constituye uno de los mejores ejemplos. El Instituto Superior de FP está muy orgulloso de todo su profesorado y transmite su más sincera enhorabuena a Aguilar.

